

知・徳・体のバランスのとれた心豊かで創造性に富む生徒の育成

～校訓（至誠・勤勉・自治）が象徴する伝統を継承するとともに、主体的に学び、未来を共に創ろう～

百花繚乱

ひゃっかりょうらん

発行 古河市立三和中学校
発行日 令和6年5月2日（木）
HP sanwa.koga.ed.jp/

生徒会活動始まる！
～居心地のよい三和中学校を目指して～



百花繚乱
～全員で咲かせ 笑顔の花～



4月10日（水）に、今年度第1回目となる専門委員会が開催され、生徒会活動がスタートしました。令和6年度の生徒会本部役員は、会長に古江陽翔さん（3年2組）、副会長に初見鈴衣さん（3年1組）、初見凜音さん（2年2組）、役員に爲貝眞英さん（3年3組）、山村理仁さん（2年3組）、初見蓮さん（2年1組）のメンバーで組織されています。



生徒会のスローガンは、「百花繚乱～全員で咲かせ 笑顔の花～」です。「生徒一人一人がよさや可能性を伸ばすこと」を意味しています。このスローガンが示すとおり、高い向上心をもって諸活動に取り組んでくれることを期待しています。また、5月の委員会活動時には、PTA会長吉羽佑司さんとのミーティング会議を実施します。生徒会の活動や生徒の思いを届けながら、PTA活動と連携・協働した学校生活に努めていきます。

AI型学習教材「Qubena」を活用

～一斉授業から個別最適な学びに変えるため一人一人の進度に合わせた学習の実現～

昨年度から個別最適な学びの実現の一つとして、生徒一人一人の進度（習熟度）に合わせた問題が配信されるAI型学習教材「Qubena」を授業に取り入れています。

主な活用方法は、授業導入時の既習内容の確認、終末における学習内容の定着度確認、完全個別最適化を目指す自由進度学習等です。また、新機能として教科書に適した単元確認問題が導入されました。授業以外でも、朝の時間やテスト前の対策、家庭学習等で活用しています。学校HPのメニュー「学習」には、各教科の年間学習計画を記載してありますので参考にしてください。

「Qubena」は、教師が選択した問題を全員に配信して自動採点する機能や生徒の学習履歴（スタディ・ログ）を蓄積する機能を有しているため、これらを評価に取り入れることで、「指導と評価」の一体化を目指します。

生徒にとって、「個別最適化された教育」を実現するためのツールとして、強い味方になってくれるはずです。



令和6年度 学年委員及び1学期学級委員任命式

～知・徳・体のバランスのとれた心豊かで創造性に富む生徒になろう～

4月15日（月）に、学年委員及び1学期学級委員の任命式があり、9名の学年委員及び18名の学級委員が任命されました。三和中学校の伝統を引き継ぎ、知識・技能面では「学習内容の習得、気持ちのコントロール、健康の保持」、思考・判断・表現の面では、「学習内容の活用、他者との協働、自立した生活」、学びに向かう力の面では、「社会とのかかわり、相違の解決、集団の健康保持」の目指す生徒像の実現に向けて、居心地のよい学級・学年・学校づくりに取り組んでくれることを期待しています。

【学級委員】◎学年委員（学級代表）			（敬称略）		
1年		2年		3年	
1組	◎古江 優空 藤原 一；鈴木 望心	◎千田 紗希 市川 晃；荒井 夢香	◎初見 悠生 黒子 颯大；中川 歩叶		
2組	◎初見 侑亮 星田 光芽；中村 陽菜	◎常井 夢愛 永塚 飛龍；小堀 由彩	◎神山 翔空 飯山 吏央；渡邊 花穂		
3組	◎初見 旺亮 奈良 悠聖；初見菜々美	◎野本 諒介 鈴木虎太郎；児矢野莉生	◎霜村 侑希 荒川 晴登；飯島ひなた		



1学年委員及び学級委員



2学年委員及び学級委員



3学年委員及び学級委員

第1回避難訓練

4月22日（月）、火災を想定した避難訓練を行いました。新年度になり、避難経路避難場所を確認するとともに、日常生活の中で起こり得る火災への関心と防火に対する意識を高めるために実施しました。生徒は、避難時の約束をしっかりと守り、速やかに避難することができました。ご家庭も日々の防災について、話題にいただければと思います。



「三和中学びのスタイル」～持続可能な社会の創りに必要な資質・能力の育成！～



課題に対して、よりよい解決方法を考える時間や考えをアウトプットし、交流を通して答えを探り、見いだしていく学びの場を展開しています。また、まとめや振り返りから学習内容の定着や意欲付けを図っています。自分のよさや可能性を伸ばし、夢や目標の実現につながる「持続可能な社会の創りに必要な資質・能力」の育成を目指しています。

体育祭に向けて

5月18日（土）は体育祭になります。練習が始まる5月は、気温が高い日が続くことが予想されます。また、本校の校庭はアンカー処理が施されておりテントの杭を打つことが困難です。熱中症防止のために、練習時から帽子の着用を徹底しています。準備をしてください。体育祭当日、生徒たちが頑張る姿を是非、参観してください。